

860. 19 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte les réactions du Conseil à l'appel de la Chine..... 1054

861. 30 sept. *Le ministre au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que l'imposition de sanctions contre le Japon équivaldrait à reconnaître l'état de guerre entre la Chine et le Japon..... 1054

862. 1<sup>er</sup> oct. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume le rapport adopté par le Conseil sur l'appel de la Chine..... 1055

863. 19 oct. *Le ministre au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Joint une note des Affaires étrangères sur la protection des intérêts de nationaux de tierces puissances en Chine..... 1055

864. 9 nov. *Le chargé d'affaires au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part d'une note concernant la propagation éventuelle des hostilités en Chine occidentale..... 1057

865. 10 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires au Japon.* Transmet les instructions pour répondre à la note du Japon..... 1057

866. 17 nov. *Le chargé d'affaires au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Joint une note des Affaires étrangères sur la propagation des hostilités en Chine..... 1058

860. Sept. 19 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Reports Council's reaction to Chinese appeal..... 1054

861. Sept. 30 *Minister in Japan to Secretary of State for External Affairs.* States application of sanctions would be considered recognition of state of war between Japan and China by Japanese..... 1054

862. Oct. 1 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes Report on Chinese appeal adopted by Council..... 1055

863. Oct. 19 *Minister in Japan to Secretary of State for External Affairs.* Encloses note from Minister for Foreign Affairs regarding preservation of interests of nationals of Third Powers in China..... 1055

864. Nov. 9 *Chargé d'Affaires in Japan to Secretary of State for External Affairs.* Reports similar note with regard to expected extension of hostilities to western China 1057

865. Nov. 10 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in Japan.* Conveys instructions for reply to Japanese note..... 1057

866. Nov. 17 *Chargé d'Affaires in Japan to Secretary of State for External Affairs.* Encloses note from Minister for Foreign Affairs on extension of hostilities in China ..... 1058

## PARTIE 5

## AUTRICHE

1938

867. 14 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part des conditions de l'annexion de l'Autriche..... 1060

868. 15 mars *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite de l'annexion du point de vue de la SDN..... 1060

869. 21 mars *Lettre circulaire de la Société des Nations.* Transmet le texte d'une communication de Mexico dénonçant l'annexion comme une violation du Pacte.. 1063

## PART 5

## AUSTRIA

1938

867. Mar. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports terms of German annexation of Austria..... 1060

868. Mar. 15 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Discusses the German annexation from League point of view..... 1060

869. Mar. 21 *League of Nations Circular Document.* Conveys text of communication from Mexican delegation protesting annexation as violation of Covenant..... 1063